# Informe Semanal

# Coyuntura minera: contexto internacional

30 de junio de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Subsecretaría de Desarrollo Minero

**Equipo de Trabajo Dirección de Economía Minera** Geól. Marina Corvalán

Lic. Yudy A. Arango



# **SEMANA 30/06/23**

## 30/06/23

Chile: Producción de cobre cae 14% en mayo

La producción de cobre en Chile bajó un 14% interanual en mayo. En este sentido, El Instituto Nacional de Estadísticas informó que el país sumó 413.083 toneladas en mayo de 2023. La caída en la producción se explica por diversos obstáculos operativos, retrasos en los proyectos y la baja ley del mineral.

Más Información

# 29/06/23

La administración de Biden apunta a US\$ 2.000 millones en subvenciones para la transición de vehículos eléctricos

La administración Biden tiene la intención de invertir US\$ 2.000 millones de la Ley de Reducción de la Inflación para acelerar la fabricación nacional de vehículos eléctricos. En este sentido, el programa de subvenciones para la conversión de fabricación nacional para vehículos eléctricos, proporcionará subvenciones de costos compartidos para la fabricación de estos autos. Por su parte, la Oficina de Tecnologías de Vehículos del Departamento de Energía dijo que el programa dará prioridad a los proyectos que renueven o reacondicionen las plantas de fabricación que han suspendido las operaciones en el último tiempo.

Más Información

## 29/06/23

Empresa franco- británica desarrollará el depósito de litio más grande del Reino Unido

El grupo minero francés Imerys y la compañía British Lithium, buscan acelerar el desarrollo del proyecto de litio más grande del Reino Unido, donde se estima generar 20.000 toneladas de LCE al año e iniciar la producción en el 2028. El proyecto se encuentra ubicado en Cornualles, en el suroeste de Inglaterra y requiere una inversión aproximada de US\$ 728 millones. Se espera que el proyecto permita reducir la dependencia de Europa de las importaciones de litio. Más Información

# 29/06/23

Exxon Mobil amplía sus planes para el litio con un nuevo acuerdo

La compañía petrolera, Exxon Mobil llegó a un acuerdo para desarrollar más de 6.100 acres ricos en litio en Arkansas, Estados Unidos, junto con la compañía productora de productos químicos, Tetra Technologies. Al asociarse con Exxon, Tetra consigue un socio con capital para ayudarle a producir bromo. Por su parte, Exxon, obtiene acceso a otras hectáreas de litio en un contexto donde el país busca ampliar la cadena de suministro de vehículos eléctricos.

**Más Información** 

#### 26/06/23

Chile: La minería pone a Coquimbo como la segunda región con mayor crecimiento

El informe económico "Cuentas Nacionales" de Chile, sostiene que nueve de las dieciséis regiones de Chile presentaron una caída en la actividad económica durante el primer trimestre del año actual, mientras que en el caso de Coquimbo se presentó un aumento de 6,3% del PIB, impulsado en mayor medida por la minería y en menor medida por los servicios.

**Más Información** 

